

MEDIENEINLADUNG

19. April 2013

Erste Bilanz zur Leistungsvereinbarung zwischen dem Kanton und den Gemeinden

Sehr geehrte Damen und Herren

Angenommen am 20. Juni 2012 durch den Staatsrat, definiert die Leistungsvereinbarung die durch die Gemeinde- resp. interkommunale Behörde zu erbringenden Aufgaben; dies im Rahmen der Gesetze über das Personal und der Besoldung der Lehrpersonen. Die Vereinbarung regelt entsprechend die neue Aufteilung der Aufgaben zwischen den Gemeinden und dem Departement für Erziehung, Kultur und Sport (DEKS).

Seit Beginn des Jahres 2013 haben über 50 Treffen, in der jede Gemeinde und die Vertretungen des DEKS beteiligt waren, stattgefunden, um sich über die Leistungsvereinbarung auszutauschen. Diese wird die pädagogischen Aufgaben und die bürgernahen Aufgaben definieren, welche den verschiedenen Partnern zukommt, so auch den für die Schulregionen zuständigen Schuldirektionen. Die anerkannte und gewürdigte Gemeindeautonomie wird auf diese Weise in einen kantonalen Rahmen gesetzt.

Um Ihnen die Bilanz dieser neuen Aufteilung sowie die Perspektiven hinsichtlich der (inter)kommunalen Organisation der Schulen zu präsentieren, laden Sie Staatsrat Claude Roch, Vorsteher des Departements für Erziehung, Kultur und Sport sowie Marianne Maret, Präsidentin des Verbandes der Walliser Gemeinden zu einer Medienkonferenz ein für

Dienstag, 23. April 2013 um 09.00 Uhr Saal 1 – Espace Porte de Conthey – Sitten

Vor Ort wird Ihnen eine Dokumentation ausgehändigt. Sie finden diese auch auf www.vs.ch in den ordentlichen Rubriken.

Freundliche Grüsse

Bernard Reist Informationschef

